
Martin Bader
Beitrag von „kop“ vom 18. Januar 2015, 11:27

Zitat von wikinger 

Haha! Heut der Bracke im Sonntagsblitz :

"...lt. Martin Bader habe der Club keine Geldsorgen. Wer's glaubt wird selig"

Habe ich auch nie ... immer dann wenn ich nix habe, lebe ich sorgen-frei weil ich ja keine Fehler
beim Geldausgeben machen kann. Evtl. meint ja M. Bader genau das? :shock:

War die Tage hier irgendwo zu lesen "keine Geldsorgen" kann ja auch stimmen. Die Saison und
ggf. nächste leben wir noch von den Transfergeldern und dann hat man ggf. einen Plan zu
Budget-Anpassung (nach unten).

Auch das würde heißen das wir keine wirklichen Sorgen haben. Das glaube ich M. Bader (und R.
Woy!).

Die Frage ist aber falsch: Wie viel Geld (in Summe) haben wir zur Investition in den Spielbetrieb
1. Mannschaft und wie werden/sind diese zu erhöhen damit wir mehr in die 1. Mannschaft
(Herren!) investieren können?

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/645-martin-bader/?postID=1763128#post1763128
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